

Verano: proyectan 6,8 millones de viajes a nuestra región

Según la Corporación Regional de Turismo, la zona será uno de los destinos favoritos durante este verano. En ese contexto, el gremio espera superar “cifras prepandémicas”.

A escasos días de que culmine el año 2024, los distintos gremios de la zona ya están entregando sus primeras proyecciones para este verano. Esto porque los meses de enero y febrero se convierten en temporadas claves para el ecosistema turístico de la Región de Valparaíso.

En ese contexto, expectante a lo que serán las semanas venideras, Francisco Godoy, gerente general de la Corporación Regional de Turismo, ya lo adelanta: “Existirá un repunte”, por lo que se espera superar, incluso, “cifras prepandémicas”.

“Anticipamos una gran temporada estival para nuestro sector; tenemos una proyección que va entre 5,7 y 6,8 millones de viajes a nuestra región, lo que augura un repunte importante para el turismo regional”, señaló el gerente de la Corporación.

Asimismo, agregó Godoy, “hemos visto el aumento sostenido de los turistas argentinos, donde ya hemos recibido un 65% más que el año pasado en la misma fecha, algo que



FRANCISCO GODOY: “SE AUGURA UN REPUNTE IMPORTANTE PARA EL TURISMO REGIONAL”.

nos tiene muy expectantes de cara a las fiestas de fin de año y por supuesto, toda la temporada estival que esperamos, supere las cifras prepandémicas”.

LA MIRADA DEL GREMIO

Para la Cámara de Comercio y Turismo de Valparaíso, las expectativas efectivamente son altas, sobre todo, por la masiva llegada de nuestros vecinos trasandinos.

“Encontramos positiva esta cifra de seis millones de viajes y puede que sea más, ya que nosotros lo ve-

mos en el día a día. En mi hostel, por ejemplo, lo veo con las reservas, donde se están anotando muchos argentinos, por lo que se deduce que este será nuestro año. Se vislumbra que viene bien la cosa con ese público objetivo”, indicó Alejandro Álvarez, director de Comunicaciones de la Cámara porteña y dueño de Casaclub Hostel de Playa Ancha, quien espera que “la gente que venga a la región se quede en la región y no solo vengan por el día”.

Sin perjuicio de lo ante-

rior e identificando puntos débiles, “esperamos que a través de la nueva alcaldesa, Valparaíso tenga un plan de seguridad y para eso como Cámara hemos hecho distintas reuniones, ya que Valparaíso, a diferencia de otras comunas, no es balneario, entonces baja la dotación durante el verano”.

En Viña del Mar, en tanto, la temática de la seguridad sería una materia que ha logrado acuerdos. Así lo evidenció Javier Álvarez, presidente de la Asociación Barrio Poniente.

65%

más de argentinos han llegado de visita a la región si se compara este arribo con la misma fecha del año pasado.

“Estamos súper optimistas con lo que será este verano, con las expectativas altas; hemos hecho un trabajo durante todo el año, como ciudad y como región, haciendo actividades, ferias gastronómicas, conciertos, mucha música en vivo y espectáculos grandes, como es el Festival de Viña”, señaló el también locatario viñamarino.

“Todos los gremios y todos los locales hemos trabajado en seguridad constantemente y si bien estamos en una situación país súper grave, en Viña del Mar se está trabajando de manera conjunta y solo nos falta el paso final, que es Fiscalía y el Poder Judicial, donde se mantiene esta puerta giratoria, pero como ciudad hemos hecho un trabajo muy largo durante el año para enfrentar este verano de la mejor forma”, agregó finalmente a su reflexión. 🗨️